
松二中だより
３種目で入賞>

県北地区中体連陸上競技大会終わる
５月１４日～１５日に、とうほう・みんなのスタジアム（県営あづま陸上競技場）で県北地区中体連陸上競

技大会が行われ、二本松二中からは、男女３０名の生徒が学校の代表として大会に臨みました。

大会１日目の午後に、雷の接近により競技の中断があっただけでなく、その後の競技日程が変更になるなど、

選手の皆さんにとってはコンディションづくりに苦労するところがありましたが、二本松二中の選手は、自己

記録の更新を目指し、積み上げてきた練習の成果を存分に発揮していました。また、選手のサポートや競技中

の応援も、心をひとつにした素晴らしいもので、広い競技場に大きな声援が響いていました。

競技の結果、女子１年１５００ｍで安齋 響さん（１年）が第２位に、男子８００ｍで三木圭盛さん（２年）

が３位に、そして男子３０００ｍで根本和佳さん（３年）が６位に入賞し、県陸上競技大会への出場権を手に

しました。県陸上競技大会は、７月３日～５日に今大会と同じとうほう・みんなのスタジアム（県営あづま陸

上競技場）で開催されます。３名の皆さんには、県陸上競技大会での活躍を期待したいと思います。

また、今回の陸上競技大会前の１０日には、県北地区陸上競

技大会選手壮行会が行われ、全校生で選手の皆さんを応援しま

した。壮行会の中では、選手を代表して根本和佳さん（３年）

が、「毎日の清掃の時間に大会に向けた練習を行ってきました。

清掃で僕たちの分をカバーしていただいたことに感謝していま

す。大会では、精一杯頑張ってきます」と、練習時間の確保に

協力してくれた仲間への感謝と決意を述べました。私は、大会

での活躍を誓うだけでなく、お世話になった人たちへ感謝の気

持ちをしっかりと伝える根本さんの言葉に心を打たれました。

これは中学校の部活動が目指す生徒の姿であり、二本松二中生

の心の豊かさが感じられるものでした。 【力走する安齋 響さん】

《大会結果》

◎ 男子 〇 共通 ８００ｍ 第３位 三木圭盛（２年） ２’０８”６５

〇 共通３０００ｍ 第６位 根本和佳（３年） １０’０１”２７

◎ 女子 〇 １年１５００ｍ 第２位 安齋 響（１年） ５’２６’８４

今年の生徒会活動方針は
「Challenger ～未来を創る挑戦者～」

５月１６日に、令和元年度第１回生徒総会が行われました。総会では、はじめに今年度の生徒会活動方針が

提案されました。今年の活動方針は、「Callenger ～未来を創る挑戦者～」で、松二中の伝統を引き継ぎ、新

しい松二中を創る挑戦者になることを目指すものです。このほか、各委員会および各部活動の年間活動計画の

提案がなされ、いずれも承認されました。

また、議事の中では、生徒から学校へ「昼休み時間の外でのボール遊びに

ついて」等の要望や意見が出されました。いずれも中学校生活をよりよいも

のにしようとする考えに基づくもので、学校としてしっかりと受け止め、対

応を検討していきたいと思います。

さらには、昨年度生徒から提案されて実現した「男子更衣室の設置」およ

び「職員室前廊下の歩行」について、その利活用の際の約束・確認事項が生

徒会本部から提案があり承認されました。松二中生徒会の目的にある「自主

的な生活態度」「民主的で友愛に富んだ学校生活」にふさわしい内容でした。 【生徒総会の様子】
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